

Tokyo, Desember 2015

Pemberitahuan Mengenai Penggunaan Sistem Nomer Jaminan Sosial dan Nomer Pajak
("My Number")

Kami mengucapkan terima kasih telah menggunakan layanan BNI Tokyo. Berdasarkan hukum baru Jepang yang akan diberlakukan sejak Januari 2016, untuk melakukan sebagian transaksi dibutuhkan proses administrasi tambahan. Administrasi tambahan yang dibutuhkan adalah sbb:
Transaksi yang terkait

- Kiriman uang dengan cara Genkin kakitome dan datang langsung counter/teller BNI Tokyo
- Pendaftaran express transfer
- Pembukaan time deposit/deposito berjangka (khusus untuk Nasabah Corporate)

Proses administrasi tambahan yang perlu dilakukan:

- Nasabah Individual

Kojin Bango Card (Kartu Nomer Individu) atau ***Tsuchi Card*** (Kartu Pemberitahuan), SIM Jepang atau identitas lainnya perlu diperlihatkan sebagai verifikasi identitas diri. Bagi Nasabah yang datang langsung ke teller BNI dan melakukan transaksi mohon membawa kartu asli salah satu dari yang disebutkan di atas.

Bagi Nasabah yang melakukan registrasi express transfer via pos, pengurusan perubahan via pos ataupun kiriman uang genkin kakitome, mohon melampirkan fotokopi ***Kojin Bango Card*** 2 sisi bagian depan dan belakang, atau melampirkan fotokopi ***Tsuchi Card*** bagian depan dan fotokopi identitas diri lainnya seperti Zairyu Card 2 sisi bagian depan dan belakang serta Paspur halaman berfoto.

- Nasabah Corporate

Houjin Bango Tsuchisho (Kartu Nomer Perusahaan) mohon melampirkan fotokopi Kartu tersebut jika melakukan registrasi via pos, dan mohon membawa kartu asli jika melakukan kiriman uang di teller BNI Tokyo atau melakukan registrasi langsung di counter BNI Tokyo. Apabila Nasabah tidak berkenan membawa atau melampirkan kartu tersebut di atas, mohon kesediaanya untuk menjelaskan alasan mengapa tidak berkenan membawa atau melampirkan kartu tersebut di atas.

Mohon pengertian Nasabah atas peraturan baru Pemerintah Jepang ini. Atas perhatiannya kami mengucapkan terima kasih.

PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. Tokyo Branch
Kokusai Bldg. 3-1-1 Marunouchi Chiyoda-ku, Tokyo 100-0005 Japan
Remittance TEL 03-3214-5622 (PIC: Ms. Katoh)
Deposit TEL 03-3214-5632 (PIC: Ms. Shu)